



Piden 15 exgobernadores panistas definir !ya! métodos de elección de los candidatos de la alianza opositora

Esto lo hicieron mediante una carta que incluye una serie de peticiones a Marko Cortés Mendoza, presidente nacional de su partido, sobre los procesos internos de ese partido para seleccionar a sus candidatos de elección popular en 2024.

“La carta lo que busca es que el PAN tiene que abrirse a la ciudadanía porque con los métodos internos no son suficientes. O sea necesitamos un PAN que se abra a la ciudadanía. Necesitamos abrir al partido”. Así lo expresó Juan Carlos Romero Hicks, exgobernador firmante del documento, en entrevista con AM.

<https://www.am.com.mx/guanajuato/2023/6/4/piden-15-exgobernadores-panistas-definir-ya-metodos-de-eleccion-de-los-candidatos-de-la-alianza-opositora-663021.html>